### Noailles

### Départ émouvant du couple de policiers

**SAINTE-GENEVIÈVE** En poste depuis 12 ans, Loic et Natacha unis à la vie vont rejoindre une unité plus importante. Le maire Jacqueline Vanbersel leur a rendu un vibrant hommage.

e fut une joyeuse
réception mais quand
même empreinte
d'une certaine touche
de tristesse, ou tout du
moins de nostalgie.
Surtout de la part de
Jacqueline Vanbersel la maire de
Ste-Geneviève, très émue de fêter

Ste-Geneviève, très émue de fêter le départ de ses policiers municipaux, en place depuis 12 ans. Et en préambule de son discours, elle a tenu à affirmer haut et fort, que le départ de Loïc Desliens et de son épouse Natacha ne résultait en aucun cas d'une quelconque mésentente, mais juste d'une volonté des fonctionnaires municipaux d'aspirer à intégrer une unité plus importante.

Ambition parfaitement légitime et logique dans un plan de carrière. Il n'empêche ce fut donc un grand moment d'émoi sincère, de part et d'autre.... Madame la maire en évoquant «les douze années de coopérations étroite, féconde et efficace avec les policiers municipaux, leur excellente disponibilité et leur aide précieuse dans la résolution des problèmes de sécurité municipale,

### Forum des associations le 8 septembre

Le forum des associations se tiendra le dimanche 8 septembre 2019 au centre Yves Montand au 48 rue de l'Avenir. A cette occasion, le centre Yves-Montand vous permet de choisir une ou des activités telles la chorale. la peinture, la couture, l'anglais, le badminton, la boxe ou la zumba, le jazz ou le théâtre.

action et formation. « Vous allez nous manquer » reste l'idée maîtresse de son allocution. Loïc, après avoir chaleureusement remercié Madame Vanbersel, et tous les participants venus le saluer, a tenu à souligner combien toutes ces années à Ste Geneviève « ont été une superbe expérience, très enrichissante, du fait même de la diversité des tâches a accomplir, dans un climat de superbe entente ». Il a remis à madame Vanbersel la médaille de la police municipale – à laquelle elle ne s'attendait absolument pas – créant un fort moment d'émotion.

Avant que de partager le verre de l'amitié, avec les nombreuses personnalités présentes (Sophie Levesque, Alexis Mancel, Pierre Desliens et de nombreux maires du canton) Loïc Desliens a tenu à finaliser la dernière formation PSC1 P(révention et secours civiques de niveau 1) qu'il avait assurée, en distribuant les diplômes aux récipiendaires validés. Souhaitons une excellente continuation de carrière aux ex policiers municipaux génovéfains, et signalons qu'un recrutement est actuellement en cours à la mairie.



Après 12 ans passés à Ste-Geneviève, le couple de policiers muncipaux va rejoindre une unité plus importante. Elus et habitants leur ont rendu hommage pour la qualité de leur travail.



Les participants sont en complicité avec leur chien. Cette discpline est un véritable sport qui nécessite un apprentissage encadré et progressif.

# Concours d'agility : ils sont venus de toute la France

#### HERMES

97 concurrents, (le double si l'on considère le maitre et le chien) répartis sur trois groupes en fonction de la taille de l'animal, se sont retrouvés à Hermes dans un grand concours d'Agility, sous un beau soleil à « Recréa-dog », rendezvous bien connu des cynophiles. Douze portes à passer, avec comme challenge, le meilleur temps et zéro faute. Les concurrents viennent de loin, Région parisienne et Nord, Picardie bien sûr... Spectacle permanent de ces animaux s'évertuant à bien faire, encouragés par leurs maîtres, ayant parfois, pour cer-

tains, un peu de mal à suivre le rythme... Ghislaine Guerin, organisatrice de la manifestation, précise: « L'agility est une discipline qui complète parfaitement l'éducation car elle permet d'apprendre en s'amusant. Par ailleurs, c'est aussi un véritable sport qui nécessite un apprentissage encadré et progressif. Pour faire l'agility, il faut attendre que le chien ait 18 mois, mais toutes les races en sont capables et nous avons des maîtres de 90 ans qui pratiquent encore! c'est une discipline de vitesse et de précision. Il faut aller au plus vite et sans faire de faute»
L'Agility, un vrai spectacle sportif!

## La commune recherche le « GM » de Fercourt...

#### SAINTE-GENEVIÈVE

Le 31 août 1944, la commune était libérée de l'occupant nazi. Date historique, commémorée chaque année. Il y a quelque temps, Jacqueline Vanbersel avait lu, lors de cette cérémonie, une curieuse lettre expédiée par un Américain, qui racontait qu'il s'est trouvé être le premier soldat US à pénétrer avec sa moto, en mission de reconnaissance, par le nord de la commune alors que les troupes allemandes en sortaient par le sud. « Un homme, avec une canne, m'a approché, je ne pouvais comprendre sa langue, mais ses étreintes

en disaient beaucoup. Il m'a glissé dans la poche une enveloppe...elle contenait une lettre signée » G.M Ste Geneviève / petit Fercourt Oise « et une médaille » croix de la grande guerre « . Il s'avéra à la lecture de la lettre que ce M. » GM « avait été blessé, d'où la médaille, et qu'il avait décidé de la présenter au premier soldat allié qu'il verrait.... Malgré toutes les recherches effectuées il n'a pas été possible d'identifier ce » GM, c'est pourquoi lors de la cérémonie, un appel aux témoignages a été lancé, afin que quiconque ayant des éléments permettant cette identification, se manifeste auprès de la mairie.



Lors de la cérémonie de la libération, la maire a lancé un appel pour avoir plus d'informations sur un soldat qui aurait été le premier à rentrer dans la commune.